



# ホームステイ体験記

アメリカ合衆国カルフォルニア州フェアフィールド市  
姉妹都市交換留学生

12月17日から1月8日にかけて、姉妹都市であるフェアフィールド市へ「姉妹都市中学・高校生派遣事業」の交換留学生として派遣された6名の生徒たちが、23日間のプログラムを終え、無事帰国しました。フェアフィールド市でのホームステイ体験を通じて、それぞれが学んだことや感じたことを紹介します。

## 多くの経験と出会い

北杜高等学校

小山 汐厘



楽しみと不安を抱えながら日本を発った12月。私は3週間生活していきけるか、英語が伝わるか不安でした。でも、ホストファミリーが抱きしめてくれたとき、温もりを感じると同時に不安が消え、これからの生活がとても楽しみになりました。

見る景色がどこも新鮮で、毎日驚きと発見があり、視野が広がりました。二度とできない経験ができて、アメリカの友達もでき幸せな時間を過ごすことができました。

まだまだ未熟な私がアメリカで3週間過ごすことができたのは、ホストファミリーや現地の姉妹都市委員の皆様、一緒に行った仲間や多くの支えがあったからです。今後この経験を活かして更に自分の可能性を広げていきたいです。

## スケジュール

月日	曜日	日程
12/17	土	フェアフィールド市到着
12/18	日	Family Day ウェルカムパーティ
12/19	月	フェアフィールド市役所訪問
12/20	火	サンフランシスコ観光
12/21	水	バレエ「くるみ割り人形」公演鑑賞
12/22	木	ジェリーベリー工場見学、ガラスアート体験 等
12/23	金	
12/24	土	Family Day
12/25	日	
12/26	月	
12/27	火	モンレー旅行
12/28	水	
12/29	木	
12/30	金	サクラメント動物園・美術館
12/31	土	
1/1	日	Family Day
1/2	月	
1/3	火	学校訪問
1/4	水	学校訪問・カリフォルニア州議会議事堂見学
1/5	木	学校訪問
1/6	金	学校訪問・フェアウェルパーティ
1/7	土	フェアフィールド市出発
1/8	日	菲崎市到着

## 姉妹都市事業に参加して

山梨英和高等学校

山本 蓮



この3週間は私にとって、とても大きな収穫となりました。楽しかったこと、大変だったこと、すべてが私の糧になったと思っています。

私はホームステイの間、アメリカが抱える人種問題を目の当たりにしました。ニュー

スなどで見聞きはしていましたが、初めて見る現実にショックを受けました。そんな中で、私がキリスト教の学校に通っていることもあり、宗教や歴史の知識がつながり客観的に文化を比較できて勉強になりました。初めての体験ばかりで新鮮で、多くの人と出会い、言葉よりも伝えようという気持ちが大事だと気づき、貪欲に何でもチャレンジできました。特に学校訪問では大切な友達が沢山でき、気持ちと言葉を超える瞬間がいくつもありました。

この事業にかかわってくださった全ての人に感謝しています。



グループ行動の日には、アメリカの歴史を学び、教会にも行きま

思い出のつまった3週間

蕪崎東中学校

貝瀬

琳



この3週間、私の心は驚くほどの変化がありました。出発前のワクワクは、着いた日の夜には不安に変わり、語学力の低さに落ち込み、どうやって気持ちを伝えようか悩みました。でも、ホストファミリーがゆっくり話を聞いてくれて、気持ちが落ち着いていきました。クリスマスの頃からは、毎日が本当に楽しくて、ママの作る料理を楽

すてきな3週間

蕪崎東中学校

相川 裕美



3週間のアメリカでの生活は、最初は緊張しましたが、周りの人たちの優しさや親切さから、生活に馴染んでいくことができました。英語

しみに家に帰るようになりました。パパが歌うと家族が踊る、とても明るい家族。個人の時間も有義義に自由に過ごす習慣：たくさんの発見があり、刺激を受けました。

した。戦争の話聞き、日本がしていたことにショックを受けることもありましたが、本当にあつという間の3週間でしたが、貴重な体験ができてとても幸せです。この事業に参加させていただきありがとうございました。今後も色々な人にぜひ参加してもらいたいです。

詰まっている  
たくさんの思い出

蕪崎東中学校

保坂 はづき



私にとってこの3週間は、一生忘れられない思い出になりました。また、ホームステイを通してアメリカの文化を身近に感じる事ができました。ホストファミリーと過ごした何気ない時間が楽しかったです。最初は不安だらけでしたが、帰るときにはこのままずっとアメリカにいたいと思えるくらい、充実したものにすることができました。

波乱万丈の3週間

山梨高等学校

相川 睡蓮



私は、夏に受け入れた学生の家ホームステイしました。初めは英語が聞き取れなくてどうしたらいいかわからず、すぐ部屋に戻ってしまいました。しかし、慣れてくると一緒に映画を観たり、家事を手伝ったり、楽しい時間が過ごせました。体調を崩したときも、とても心配してくれて、まるで本当の家族になれたようで嬉しかったです。現地の姉妹都市委員の皆様には沢山の場所を見せてもらいました。見たことのないものを

今回このような機会をくださった市の方々や、フェアフィールド市の方々、ホストファミリーに本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今回学んだことを活かし、これからも様々なことに取り組んでいきたいです。

引率いただいた先生から

蕪崎東中学校教諭

山田 早紀



無事に帰国できたことにほっとしています。フェアフィールドの方々温かく迎えていただき、充実した3週間を過ごすことができました。子どもたちの目を通して、引率者の私も多くの新しい発見をすることができました。この経験を子どもたちがどのように受け止め、今後に生かしていくてくれるかが楽しみです。今回の派遣にあたり、ご尽力くださった関係者の皆様にご心より感謝申し上げます。